

7 DECEMBRE 1974 .-

74103045

MONTPELLIER .-(34)  
oooooooooooo

Heure : 0 h 15

M.P. ESCANDE écrit : " En rentrant chez moi, en compagnie de ma femme, j'ai aperçu dans le ciel des lumières clignotantes, rouges en direction du NORD.EST.

L'objet clignotant n'était pas très haut dans sur l'horizon et paraissait éloigné de 3 à 5 kms. Comme il ne se déplaçait presque pas, je l'ai observé avec attention, pensant d'abord qu'il s'agissait d'un hélicoptère. Mais comme mon attente se prolongeait, j'ai écarté cette hypothèse et ma femme et moi sommes vite rentrés dans notre appartement, pour observer l'objet avec une paire de jumelles, grossissement 7 , c'est là que j'ai pu distinguer une forme presque circulaire ou plutôt légèrement ovale, d'une couleur blanchâtre, lumineuse, semblable à la couleur des ballons-sondes de météorologie.

Ayant fait mon service militaire en qualité d'officier de météorologie, je connais assez bien ces ballons. Mais j'ai constaté à la jumelle que des points rouges clignotaient à la périphérie de cet objet et que l'on apercevait parfois de fins filaments rouges qui réunissaient un point à deux autres.

Ma femme et moi avons ainsi observé ce phénomène pendant près de 10 mn et l'objet ne bougeait presque pas. Toutefois et malgré le ciel clair il a disparu soit par l'effet d'une légère brume soit parce qu'il s'éloignait de nous dans l'axe même du champ de vision, nous donnant ainsi l'impression d'une quasi-immobilité.

J'écarte l'hypothèse d'un ballon sonde météo, car il n'explique pas la présence des points rouges clignotants à la périphérie de l'objet  
"MIDI LIBRE JEUDI 12 DECEMBRE 1974. ENVOI DE Mme HARLET(Montpellier